

関係各位

令和5年10月吉日
株式会社トンボ

岡山シーガルズ 2023-2024 シーズン ユニフォームのご紹介

拝啓 貴社ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。平素は格別のお引き立てを頂き厚く御礼申し上げます。

株式会社トンボでは、昨シーズンに続きゲームユニフォームを提供させて頂くこととなりました。今回、新しくなった岡山シーガルズ様のユニフォームについて、下記にて説明させていただきます。

敬具

記

デザインのポイント

●ゲームユニフォーム

『晴れの国おかやま』のキャッチコピーのように燦々と日差しが降り注ぐ様をイメージしております。光は向上心や野望を連想させ、選手やチームが輝くことで勝利に繋がるという意味もあります。岡山のキャッチコピーによる地元愛と躍進をイメージさせるウェアデザインです。



C/# ロイヤルブルー × ブラック

C/# オレンジ × ネイビー

○素材の特徴

伸縮性が高く、ストレッチ性・形態安定性・吸汗発散性に優れ、摩擦に強い素材「メルトレシーブ」を採用しています。

●セレモニージャージ

セレモニージャージにも、降り注ぐ日差しをイメージしたラインを取り入れ、ユニフォームと連動させたデザインにすることでチームの向上心や野望を表現しています。ゲームウェアとは違ってネイビーをメインにすることでシックな色合いでまとめました。



●ウォームアップウェアデザイン

ビクトリーのシンボルラインをモチーフに、光を表すイエローとオレンジのカラーをチームカラーのブルーと組み合わせた、オリジナルのデザインです。



以上